

## **Acta de la sesión extraordinaria No. 1534-14**

A las 14.00 horas del viernes 21 de marzo de 2014 da inicio la sesión extraordinaria del Consejo Nacional de Desarrollo de la Comunidad, número 1534-14 en la comunidad de San Pedro de Poás, Alajuela con la siguiente asistencia:

**Alexis Zamora Ovares**, representante del Poder Ejecutivo.

**Giovanni Jiménez Chaves**, representante del movimiento comunal.

**Flory Mena Vásquez**, representante del movimiento comunal.

**Arturo Rodríguez Morales**, representante de los gobiernos locales.

**Shirley Calvo Jiménez**, directora ejecutiva.

**Gerardo H. Jiménez Zúñiga**, secretario ejecutivo.

### **Ausente con excusa**

**Freddy Montero Mora**, viceministro de Gobernación y Policía.

**Luis Enrique Moya Díaz**, representante del movimiento comunal.

**Carmen María Bolaños Vargas**, representante de los gobiernos locales.

### **1. Agenda**

Se convoca la presente sesión extraordinaria con el propósito de participar en los actos inaugurales de proyectos en el cantón de Poás, especialmente la delegación de policía que fue financiada con recursos del Consejo.

En la actividad participan también: la señora Laura Chinchilla Miranda, presidenta de la República; el vicepresidente de la República, Luis Liberman; José Joaquín Brenes, alcalde de Poás y autoridades policiales de la región.

En el uso de la palabra, la directora Shirley Calvo recuerda que este proyecto fue un compromiso de Dinadeco y de la Presidencia de la República, en respuesta a la falta de presencia policial en el cantón de Poás. Señala que por sugerencia de la señora Presidenta se realizaron las gestiones necesarias para dotar de la infraestructura necesaria al cantón y hoy se observan los frutos con una instalación atractiva, moderna y cómoda, tal como lo merecen los funcionarios encargados de la seguridad pública.

Debe reconocerse también el compromiso asumido por la Asociación de Desarrollo Integral de San Pedro de Poás, la Unión Cantonal de Asociaciones, y de la Municipalidad Local. Aprovecha para agradecer el aporte del Consejo Nacional de Desarrollo que no dudó en otorgar el financiamiento necesario, igual que lo ha hecho con las otras delegaciones policiales que se han apoyado.

Este es un ejemplo de que las comunidades organizadas pueden colaborar con las instituciones en los servicios que el país requiere. La contribución del Consejo es de 130 millones de colones pero el valor del proyecto es mucho mayor si se considera el terreno que fue comprado por la Asociación de Desarrollo y la dotación de personal y servicios a cargo del Ministerio de Seguri-

dad Pública. Ahora le corresponde a la comunidad el cuidado del proyecto para que rinda los frutos esperados.

En su alocución, la señora Laura Chinchilla Miranda, presidenta de la República, agradece a la comunidad por las manifestaciones de cariño que le han expresado. Reconoce que algunas metas han sido difíciles pero se han logrado alcanzar, lo que es una señal de que se transita por buen camino, independientemente de las ideologías, pues en los principios es donde hay concordancia.

Uno de los principales compromisos con el país, señala la Presidenta, es con la seguridad pública y ese compromiso se ha ido logrando de manera sensible, con más personal, mejor equipamiento e infraestructura y muchos programas de seguridad ciudadana en conjunto con las organizaciones comunales, aunado con programas de apoyo a la niñez, a la adolescencia y a los adultos mayores.

Los hombres y mujeres de la Fuerza Pública han demostrado “de qué están hechos” en su lucha contra la delincuencia y aunque falta mucho por hacer, lo que se ha logrado es muy satisfactorio.

La Presidenta termina su intervención agradeciendo a la dirigencia comunal del cantón de Poás, al alcalde, a las autoridades de Gobierno y a todos los ciudadanos que han contribuido a hacer realidad estas obras de beneficio comunitario.

Agotados los puntos de la agenda se levanta la sesión a las 17:00 horas.

Alexis Zamora Ovarés  
Presidente a.i.

Shirley Calvo Jiménez  
Directora ejecutiva

Gerardo H. Jiménez Zúñiga  
Secretario ejecutivo

